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Intervención del  diputado Rafael Navarrete Quezada para su derecho a 

réplica de no mayor de cinco minutos. 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se cede el uso de la palabra al 

diputado Rafael Navarrete Quezada 

para su derecho a réplica de no 

mayor de cinco minutos. 

 

El diputado Rafael Navarrete 

Quezada: 

 

Ya vámonos ha sido intenso me tocó 

a lo último. 

 

Muchas gracias. Secretario hacerte 

algunos comentarios nada más, con 

respecto al pasado, Amor Eterno 

entiendo el punto ojalá y logres 

entonces que o el ayuntamiento o el 

gobierno del Estado le invierta a los 

barandales también para que no les 

vaya a pasar lo mismo que me estás 

diciendo que le pasó a las velarías, 

porque sin duda es un tema de 

mantenimiento y además es un tema 

de seguridad en el caso de los 

barandales, ahí en la zona de 

sinfonía y de la Quebrada eso, por un 

lado. 

 

Por el otro entiendo el comentario de 

las deficiencias que son 

oportunidades en el caso de la Costa 

Chica de lograr una mayor 

profesionalización en y demás para 

lograr vender más los productos de la 

Costa Chica, pero yo reiteraría la 

invitación a que creo yo, que la ruta 

es definir las rutas si en algún 

momento la secretaría de fomento 

turístico define la ruta de las fiestas 

patronales o la gastronomía o sol y 

playa y con eso empezamos a 

avanzar, estoy seguro de que bajo la 

guía de la secretaría de turismo, se 
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va a lograr el que se vayan 

convenciendo y profesionalizando 

más los prestadores de servicios 

turísticos de ese tema en específico, 

para que ahora sí tengas quién este 

checando el correo electrónico, quién 

sí tenga la terminal punto de venta, 

quien le dé seguimiento profesional 

que como lo dices tú se necesita para 

que ese enlace a México, al 

extranjero donde se diga aquí voy a 

hacer la ruta de cinco días Acapulco, 

Costa Chica y demás pero yo creo 

que, yo creo que tenemos que definir 

la ruta de que vamos con qué vamos 

a empezar sobre todo por un tema 

bien específico en la Costa Chica 

como en muchas partes pones una 

farmacia te va bien y entonces te 

ponen la farmacia enfrente, pones un 

restaurante va bien y te ponen el 

restaurante enfrente,. 

 

En el momento en que vean que la 

secretaría de turismo está haciendo 

una estrategia de profesionalización 

con los turisteros y los prestadores de 

servicios turísticos de Playa Azul, los 

de Playa Ventura, van a decir y luego 

los de Las Peñitas y luego los de La 

Bocana y entonces vas a fortalecer 

toda la estrategia de la ruta de sol y 

playa de esos dos municipios, que 

son además los más los que tienen 

más infraestructura en ese tema, 

entonces pedirte en ese sentido. 

 

Segunda y último, hay que reforzar el 

tema de BnB Booking y yo creo que 

hay este trabajos previos que ya se 

estaban realizando y que hay que 

fortalecerlos, hay gente que usa BnB 

en Copala, en playa Ventura, se usa 

mucho en Acapulco se usa mucho en 

Costa Grande yo creo que pues hay 

que entrarle desde la Secretaría de 

Fomento Turístico, Secretaría de 

Turismo y retomar esos trabajos que 

ya se habían realizado para fortalecer 

yo creo que reitero como dice Carlos 

Cruz y como dicen mis compañeros 

en este Poder Legislativo, estamos 

en toda la disposición a los tres 

secretarios que están aquí presentes, 

agradecerles su comparecencia y sus 

servidores, en lo personal me tocó 

participar con los tres reiterar la 

disposición para que su secretarías 

tengan una mayor presencia en la 

región de la Costa Chica, yo creo que 
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tenemos un potencial muy grande y 

por supuesto sin ser solamente 

regionalista en todo el Estado.  

 

Pero por supuesto en la Costa Chica 

yo creo que nos puede ir bien con el 

trabajo de ustedes de manera 

coordinada y con la ruta que también 

podemos ayudar los casi 9 si no me 

equivoco diputados locales que 

somos de la región de la Costa Chica. 

 

Muchas gracias a todos. 

 


